

《单词百科:present-day是什么意思?present-day怎么发音?present-day的解释和用法》

英语单词present-day是什么意思?present-day怎么读?present-day怎么发音?简答网为您整理了present-day的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



present-day怎么读

present-day的读音:[preznt de]

present-day的意思

1、adj.现在的;当今的,现代的;

present-day的相关词组

1、hardly a day 几乎没有一天

- 2、at the present time 目前;时至今日;
- 3、at the end of the day 在一天的末了;最终,到头来;归根结底;
- 4、at present 目前,现在;时下;现下;此时;
- 5、Ascension Day 耶稣升天节(复活节后第四十日);
- 6、as clear as day 一清二楚的;明若观火;了如观火;彰明较著;
- 7、Army Day 建军节;
- 8、armistice day 休战纪念日;停战纪念日;
- 9、Arbor Day (美、加、澳、新等国的)植树节(一般在4月或5月);
- 10、any day will do 任何一天都行
- 11、all the day 整天地;
- 12、all day long 整天;一天到晚;终天;成日;
- 13、all day and all night 一整天一整夜
- 14、all day 整天;一天到晚;
- 15、a day off 休息日;
- 16、a day in the country 郊区一日游;
- 17、by the day 按日;一天天地;
- 18、by day 白天;
- 19、Business day 营业日;
- 20、a fine day for young ducks 雨天;

present-day的近义词

- 1、contemporary adj.当代的;同时发生的;
- 2、current adj.当前的;流通的;

- 3、existing adj.目前的;现存的;
- 4、extant adj.现存的, 仍然存在的;
- 5、modern adj.现代的;近代的;现代化的;新潮的;

present-day的双语例句

1、If the spirit of Caesar could be called up by some spell, I wonder what it would think of the present day.

如果凯撒的灵魂可以用符咒召回的话, 我不知道它对当今世界会有什么看法.

2、As the present day representative of the entire ancestry, one inherits all karma associated.

就像今天这个时代代表了整个祖先史, 你也遗传了所有的相关业力.

3、The story became a favorite topic and has been handed down to the present day.

这个故事成为佳话, 一直留传至今.

4、The present day, we'll deny it. The body count, a steady rise.

现在我们都不承认真相, 但这能遏制死亡的数字的不断上升吗?

5、a study of European drama, from Ibsen to the present day

从易卜生到现代欧洲戏剧的研究

6、The lecture will trace the depiction of horses from earliest times to the present day.

这个讲座将探究从古至今的画马艺术。

7、Present Day : Linc pitches the idea of raiding the General's limo.

镜头闪回至现在, 林肯建议使用这个老办法来突袭“将军”的座驾.

8、It was similar to the present day Ministry of Agriculture and Ministry of Finance.

职能类似于现在的农业部和财政部.

9、...a huge area of northern India, stretching from present-day Afghanistan to Bengal.

印度北部的大片地区，从现在的阿富汗一直延伸到孟加拉

10、The reverence continues to be paid to his memory at the present day.

今天提起他来,大家仍有敬意.

11、Actually, it was based more on German than present day English.

实际上, 当时的英语更多地是以德语为基础的,而现代英语不是.

12、This custom continues down to the present day.

这项习俗一直延续到今天.

13、present-day Sicily

今日西西里

14、We have been making cars from the 1940's up to the present day.

我们自一九四零年到现在都在制造汽车.

15、All optical network is the tiptop form of optical fiber communication at the present day.

全光网络是当今光通信的最高形式,它的普及关键在器件.

16、Even by present-day standards these were large aircraft.

即使按照现在的标准，这些飞机也挺大的。

17、Up to the present day no bond exists between the earth and her satellite.

直到现在为止,地球和它的卫星之间还没有建立任何直接联系.

以上是简答网为您整理的present-day怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于present-day的用法、present-day的释义、present-day的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/present-day>